



菊水小学校から聖火ランナーへの
応援メッセージをいただきました

菊水小学校全児童からメッセージをいただきましたので、三加和公民館と中央公民館に設置しました。
ランナーへの応援、オリンピックへの期待、自分が頑張っていること等のメッセージが寄せられました。ありがとうございました。



【写真の説明】

- ① 第5走者として聖火リレーを走られた坂口 幸裕 (さかぐち ゆきひろ) さん (馬場)
- ② 第7走者として聖火リレーを走られた一森 聖史 (いちもり あきふみ) さん (本村出身)
- ③~⑤ トーチキスポイントでオリジナルのポーズを決める聖火ランナーの皆さん
- ⑥ トランペットの演奏を披露する古城 憲 (ふるしろ けん) さん (用木)
- ⑦ 琴・尺八の演奏を披露する藤井山 昭竜 (ふじい やま しょうりゅう) さん・京子 (きょうこ) さん 夫婦 (板楠西)
- ⑧ 弾き語りを披露するひらりさん (上十町出身)
- ⑨~⑩ サポートカーで沿道のお客さんを盛り上げるスポンサー各社の皆さん

聖火リレーをご覧になりたい人は、

聖火リレー ライブストリーミング

検索

5月6日(日)、東京2020オリンピック聖火リレーが和木町を通過しました。
当日は晴天にも恵まれ、7人の聖火ランナーが約1.5kmの道のりを駆け抜けていきました。
ランナーの皆さんは、1年越しに走れる喜びをかみしめ、笑顔で沿道のお客さんに手を振りながら走られていました。
和木町区間のゴールとなった金栗四三生家では、最終ランナーをお出迎えするため、ミニセレブレリーションを開催し、古城憲さんによるトランペット演奏、藤井山昭竜さん、京子さん夫婦による琴・尺八演奏、ひらりさんによる弾き語り披露され、会場を大いに盛り上げました。
また、東京2020オリンピックのスポンサー各社はサポートカーを準備され、オリジナルグッズを配ったり、ダンスを披露したりするなどして、沿道のお客さんを盛り上げました。
今回の聖火リレーの様子は、NHKのライブストリーミングでも視聴できますので、興味のある人はぜひご覧ください。

